



# Club ADEA

NP 7/25 | Adea Formación  
III Slalom Adea 'Corpus Christi'

## Jornada complicada para el equipo 'Adea Formación' en el III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi'

22/6/2025

**Jacob Santana y Gara Montesdeoca sufrieron una avería mecánica que su equipo trató de solventar en esta tercera cita del Campeonato de La Palma de Tierra, al mismo tiempo, puntuable para el regional y provincial de Santa Cruz de Tenerife de slalom. Los del Skoda Fabia 1.2 N3 intentaron completar las tres mangas como muestra del deseo de todo el equipo que les acompaña.**

El regreso a la actividad del equipo 'Adea Formación' coincidía con el III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi', una prueba que, además de puntuar para el Campeonato de La Palma de Tierra hacía lo propio en el regional y provincial de Santa Cruz de Tenerife de la especialidad. Jacob Santana y Gara Montesdeoca volvían a tomar los mandos del Skoda Fabia 1.2 TSI N3 con el que tan buenas sensaciones experimentaron en las dos primeras fechas de la temporada.

Pero en esta ocasión la fortuna no estuvo del lado de los componentes de 'Adea Formación', ya que una avería mecánica dejaba a Jacob y a Gara sin la posibilidad de medirse a sus compañeros y, sobre todo, de compararse con sus actuaciones anteriores en el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo.

"Prácticamente no pudimos correr al sufrir el problema mecánico tan temprano", lamentaba el piloto Jacob Santana. "El equipo lo intentó, buscando las posibilidades necesarias, pero era un remedio para superar la segunda y tercera manga a una velocidad reducida", explicaba. "Pero, aun así, no pudimos completar la última y ya toca pensar en la siguiente para seguir disfrutando de este deporte que tanto nos apasiona", valoró el joven piloto, quien agradeció el esfuerzo realizado por todos los integrantes del proyecto 'Adea Formación'.

"Intentamos acabar las dos últimas mangas tras el problema en la primera, esta vez, sin que ya nos preocupase el crono", apuntaba Gara Montesdeoca. "Pero no tuvimos suerte al abandonar en la última salida a la pista; una pena no haber disfrutado de esta carrera porque estaba muy ilusionada", reconociendo que, estos momentos, también forman parte de la competición sobre cuatro ruedas.

Después de esta cita, el proyecto 'Adea Formación' seguirá adelante con el plan establecido, un programa que seguirá en los dos slalom que aún le restan al Campeonato de La Palma de Tierra en su edición 2025.

Más información: [www.adealapalma.com](http://www.adealapalma.com)